

Potsdam, 22.09.2017

## Pressemitteilung

### Woidke beruft Brandenburgs Team für die Olympischen Winterspiele 2018 – „Große Vorfreude“

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

presseamt@stk.brandenburg.de

Der Countdown läuft: 140 Tage vor Beginn der Olympischen Winterspiele in Südkorea hat Ministerpräsident Dietmar Woidke Top-Wintersportler in die Mannschaft des Landes Brandenburg berufen. Fünf Bobfahrer sowie ein Trainer erhielten heute bei einer feierlichen Veranstaltung von Sporthilfe und Landessportbund in Potsdam die Ernennungsurkunden für das „Team Pyeongchang – Land Brandenburg“. Woidke, der auch Schirmherr der Sporthilfe ist, sagte: „Die Vorfreude ist groß. Unsere olympischen Hoffnungen in Eis und Schnee ruhen wieder auf den `Bob-Exoten` des SC Potsdam. Brandenburg fiebert mit ihnen“. Die Spiele finden vom 09. bis 25. Februar 2018 statt.

Der Ministerpräsident wörtlich: „Stellvertretend für zweieinhalb Millionen Brandenburger wünsche ich unseren Sport-Botschaftern viel Glück und Erfolg für die entscheidenden Schritte bis zum Traum von Pyeongchang 2018 und dort dann eine schnelle Spur“. Für die Qualifikation findet der letzte Bob-Weltcup vom 19. bis 21. Januar auf der Bahn in Königssee statt. Danach erfolgt die Nominierung durch den nationalen Bob- und Schlittenverband. Die endgültige Berufung in das deutsche Olympiateam erfolgt durch den Vorstand des DOSB.

Woidke verwies auf die Bedingungen am Potsdamer Luftschiffhafen, die eine hervorragende Grundlage für ein erfolgreiches Training auf internationalem Top-Niveau seien. Der SC Potsdam genieße daher national und international große Anerkennung als Kaderschmiede für Spitzen-Anschieber. Woidke: „Die Erfolgsgeschichte beginnt Mitte der 1970er-Jahre mit Meinhard Nehmer und Raimund Bethge. Sie reicht über Carsten Embach, den Olympiasieger 2002, bis in die Gegenwart.“

Er meinte damit den mehrfachen Bob-Olympiasieger und -Weltmeister Kevin Kuske, einen der bekanntesten Brandenburger Sportler überhaupt. Dieser steht an der Spitze des Teams, dem noch Christian Poser, Tino Paasche, Philip Wobeto und Lisa-Marie Buckwitz sowie Trainer Jörg Weber angehören.